



DEL PROGRAMA PROMESAS CHILE

Maulinos en el Team Para Chile a cita de la World Series Indianápolis

• Esta vez será la participación en la Serie Mundial de Para Natación en Estados Unidos, la que marcará un nuevo hito en el cada vez más exitoso presente de este deporte en la región, a cargo de head coach Ricardo González.

TALCA. Serán tres deportistas de la Región del Maule, de siete a nivel nacional, quienes representarán a Chile en la World Series Indianápolis, que se realizará del 24 al 26 de abril, según la convocatoria oficializada por el Comité Paralímpico de Chile.

Se trata del talquino Marthin Saavedra, el maulino Bastián Montecino y el linarense Williams Mattamala, todos pertenecientes al programa Promesas Chile del IND en la región, dirigido técnicamente por el profesor Ricardo González, cuyos trabajos se desarrollan en la Piscina Temperada del Estadio Fiscal

de Talca, recinto perteneciente al IND.

El seremi del Deporte, Iván Sepúlveda, aseguró que "nos pone muy orgullosos que este grupo de talentosos nadadores de nuestra región alcancen cada vez mayores avances. Como Gobierno también valoramos que además sean de distintas zonas geográficas".

En tanto, el director regional del IND, Zenén Valenzuela, comentó que "queremos felicitar y agradecer el tremendo esfuerzo que hacen estos nadadores y no tan solo a ellos, sino que, a su técnico y a sus familias, quienes son un pilar fundamental para cada paso,

en la formidable carrera que están tendiendo estos deportistas".

CONCENTRACIÓN

Previo al viaje a Estados Unidos, los nadadores participan actualmente de una concentración en la capital, que se inició el 7 de abril, donde está presente el Team para Chile en su totalidad, teniendo como jefe técnico a cargo de la delegación a Benjamín Vergara.

La Serie Mundial de Indianápolis reúne a más de 200 Para atletas de 17 países, entre los que se encuentra la delegación nacional, compuesta además por grandes



Nadadores paralímpicos de la Región del Maule, Bastián Montecinos, Marthin Saavedra y William Matamala, fueron convocados al Team ParaChile.

exponentes como Alberto Abarza y Vicente Almonacid, además de Eduardo Muñoz e Isidora Donoso.

VOCES

Una vez oficializada la nómina de seleccionados, el técnico Ricardo González señaló que "estar clasificados con casi el 50% de los seleccionados es algo grande, un mito tal vez, alcanzado en tan poco tiempo. La expectativa, como siempre les digo a los deportistas, es hacer el mejor esfuerzo, el resto es consecuencia. Dar el cien por ciento en cada competencia y entrenamiento".

En tanto, Bastián Montecino señaló que "me siento muy contento, emocionado de representar al país en Indianápolis. La idea es ir a nadar lo mejor posible y cumplir mi sueño en esta gran experiencia".

El calendario de competencia World Series Estados Unidos

de Indianápolis, es una de las citas internacionales previas a los Juegos Parapanamericanos Juveniles 2025 a desarrollarse en Santiago de Chile del 31 de octubre al 9 de noviembre.

Sin embargo, antes también está el próximo Campeonato Mundial de Para Natación, que se celebrará del 21 al 27 de septiembre en el Centro Acuático OCBC, de Singapur, cuya clasificación espera lograr Williams Matamala: "Lo que espero es clasificar al Mundial. Nos hemos preparado bien con el profe, así que nos preocuparemos de mejorar las marcas y representar al país de la mejor forma posible".

Finalmente, Marthin Saavedra, dijo estar "bastante ansioso, con unas ganas impresionantes de subirme al avión, disfrutar y dejar todo. No me voy a achicar por ser un Mundial. Voy a dejar a Chile en lo más alto que pueda".